

**Cerramos este 2021 con grandes aprendizajes. Fue un año lleno de desafíos, retos, logros y de #LaFuerzaDeLasMujeres.**



*Movimiento Ciudadano se consolidó como la tercera opción para México. Sin duda, fuimos la única fuerza que creció en el país. Finalizamos el 2021 con dos gobernadores: Enrique Alfaro en Jalisco, y Samuel García, en Nuevo León. Contamos con 23 diputadas y diputados federales, 59 legisladores locales en todo el país y gobernaremos en 133 municipios.*

Desde nuestra trinchera, cerramos este 2021 con grandes aprendizajes, fueron 365 días llenos de retos, de nutrir con nuevas herramientas a cientos de mujeres y jóvenes que integran este movimiento, de consolidarnos como el Movimiento que trabaja por y para las mujeres.

La pandemia continúa, pero no nos limitó. Cada día somos más, cada una dando su lucha desde su posición y su estado; porque a nosotras nos une una causa, que nos hace soñar en un México más justo, más tolerante, más igualitario.

Este año fue muy activo, y sí, ni la pandemia nos detuvo. Nos conectamos virtualmente en todos los rincones de nuestro país. Porque la capacitación sigue y seguirá siendo nuestro compromiso. Este 2021 aprendimos de grandes talleres, seminarios, de extraordinarias ponentes, y de grandes experiencias.

Talleres como análisis para el desarrollo del territorio con perspectiva de género; herramientas para la participación política de las mujeres; transformación positiva de conflictos y participación política de las mujeres; virtual violencia política, justicia electoral y defensa de los derechos políticos electorales de las mujeres; y herramientas prácticas de mercadotecnia y comunicación política.

Y seminarios como democracia y políticas de igualdad: ser mujer en tiempos de la paridad; #LaFuerzaDeLasMujeres: comunicación y estrategias para el liderazgo efectivo; y la feminización de la política; retos y avances para el adelanto de las mujeres.

Desde #LaFuerzaDeLasMujeres seguimos consolidando un proyecto en el que todas y todos seamos protagonistas. Desde **Mujeres en Movimiento** agradecemos a todas y todos los que se sumaron a nuestro proyecto. Este 2021 fue de mucho aprendizaje, y deseamos que el próximo sea aún más.

De parte de todas y todos lo que integramos este gran movimiento les deseamos felices fiestas, que esté 2022 este lleno de muchos retos.

*Ha sido un año lleno de desafíos, retos y logros; tenemos la oportunidad de conservar lo bueno para empezar un 2022 lleno de éxitos.*

*¡Feliz año, estimadas amigas!*